

02.06.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

• Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, ist bereits vor den Pfingsttagen im Landkreis Cuxhaven und insbesondere auch in der Stadt Geestland stark angestiegen. Die infizierten Personen sind größtenteils Familien, die der Bremerhavener Pfingstgemeinde angehören. Alle Familienmitglieder der Infizierten befinden sich in häuslicher Isolation. Wie Sie der Presse bereits entnehmen konnten, sind auch Kinder betroffen, die Grundschulen in Geestland besuchen. Das Gesundheitsamt steht mit den Schulen in engem Kontakt, hält aber eine Quarantäne für weitere Kinder oder Lerngruppen bisher nicht für erforderlich, da die betroffenen Schulen ihr Hygienekonzept streng eingehalten haben. Mehr Informationen zu der weiteren Vorgehensweise finden Sie unter:

https://www.landkreis-cuxhaven.de/Corona/Umgang-mit-Corona-Infektionen-in-Schulen-Landkreis-informiert-%C3%BCber-die-

Vorgehensweisen.php?object=tx,2736.6&ModID=7&FID=3189.1083.1&NavID=3189.26&La=1

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

| Anzahl der bestätigten Fälle: | 6 (+1*) |
|---|-------------|
| Anzahl der wieder Genesenen: | 27 (+1*) |
| Anzahl der Todesfälle: | 8 |
| Anzahl der noch Erkrankten: | 31 (+2/-1*) |
| Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven: | 43(+2*) |
| Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner: | 20,68 |

^{*} Veränderung zur letzten Meldung am 29.05.2020

- Die Situation in der Alten- und Pflegeeinrichtung in Geestland hat sich zurzeit erfreulicherweise beruhigt. Mit 19 Infizierten waren 59 % Bewohnerinnen und Bewohner der Einrichtung erkrankt oder positiv getestet. Leider sind 7 Personen im Zusammenhang dessen verstorben. Die weiteren 12 Betroffenen gelten als genesen. Somit sind aktuell glücklicherweise keine positiven Fälle mehr unter den Bewohnerinnen und Bewohnern. Von den 9 positiv getesteten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Pflegeheims sind 2 Personen inzwischen wieder genesen.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: https://www.geestland.eu/corona.